

Publié le 8 avril 2014

## La Fédération des Epl de Provence-Alpes-Côte d'Azur et EDF récompensent l'innovation!

A l'occasion de la 3e édition du Fonds Innovation, appel à projets régional qui vise à récompenser les Entreprises publiques locales les plus vertueuses en matière de performance énergétique et de développement durable, le jury qui s'est réuni le 4 mars dernier à Valbonne Sophia Antipolis, a désigné 4 lauréats pour un montant total de 42 000 euros.

Les quatre Sociétés d'économie mixte primées :

- <u>Semlore</u> : installation d'un « mini Smart Grid » pour économiser globalement l'énergie sur la station des Orres 15 000 €• <u>Sem de Sisteron</u> : mise en place de la « navette Cœur de ville » à Sisteron, préfigurant les premières lignes du réseau de transport public, 100 % électriques 15 000 €
- <u>Semepa</u> : réalisation d'un ensemble immobilier HQE sur la Zac de l'Arbois-Duranne à Aix-en-Provence - 5 000 €
- <u>Sem Vence</u> : réhabilitation exemplaire de l'immeuble « Le Provence » à Vence 7 000 €

© 2025 www.lesepl.fr page 1 | 1